

Produktinformation Artikel 22160000 Pedalo® Teamspielbox 4move	Bitte vor der Benutzung lesen  
	Produktinhalt: ✓ 8 verschiedenfarbige Seile je 4 m ✓ 8 Holzständer mit Loch ✓ 8 Holzstäbe mit 65cm Länge ✓ 8 naturfarbene Holzzylinder ✓ 40 farbige Kugeln in gelb, rot, grün und blau (pro Farbe 10 Stück) ✓ 40 Gummiringe ✓ 4 Moderationskarten ✓ 1 Plakat ✓ 1 Holzbox (59,5x44x23 cm) ✓ 1 Spielanleitung mit Produktinformationen ✓ Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de
<u>Spezielle Hinweise</u> • keine	
<u>Allgemeine Informationen und Warnhinweise:</u> • Achtung nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren. • Achtung lange Schnur – Strangulierungsgefahr. • Bei der Verwendung durch Kinder wird die Beaufsichtigung durch Erwachsene empfohlen. • Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. • Achtung! Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke. • Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern - Erstickungsgefahr! • Achtung! Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwecke. Verschlossene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. • Das Produkt ist aus unterschiedlichen Hölzern gefertigt. Unter anderem Natur Birke, Buchenholz und Multiplex. Abweichungen in Farbe, Struktur, Maserung oder kleine Ast einschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. • Wartung und Pflege: Kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen oder scheuernde Reiniger verwenden. Gerät vor Nässe schützen.	
Montage Keine Montage erforderlich. Das Stecksystem wird je nach Übungsauswahl zusammen gestellt.	

Product information Item 22160000 Pedalo® Teamspielbox 4move	Please read before using the product 
	Product features: See version german For more detailed information, see www.pedalo.de
<u>Special notes:</u> •	
<u>Important information and warning hints:</u> • Caution not suitable for children under 3 years. • Caution long cord - strangulation hazard. • Adult supervision is recommended when used by children. • Caution. Packaging is not part of the articles and must be disposed of before use. • Caution. Use the device only for the purposes described in this operating manual. • Plastic bags and plastic foils do not belong in the hands of babies and small children - danger of suffocation! • Attention. Only use the device for the purposes described in these operating instructions. Replace worn parts immediately with an original spare part. • The product is made of different woods. Among others natural birch, beech wood and multiplex. Deviations in color, structure, grain or small stone inclusions testify to the authenticity and are not quality-reducing. • Maintenance and care: Can be wiped with a damp cloth. Do not use solvent-based, acidic or abrasive cleaners. Protect device from moisture.	

**Konformitätserklärung
Declaration of Conformity**

Wir (Name des Anbieters)
We (suppliers name)

Holz-Hoerz GmbH

Anschrift
Address

**Dottinger Straße 71
72525 Münsingen
Tel. (0049) 07381-9357-0**

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt:
declare in sole responsibility that the product:

Bezeichnung: Name: Art.-Nr.: Item no.:	Pedalo® Teamspiel-Box 4MOVE Pedalo® Team Game Box 4MOVE 22160000	
--	--	---

mit der Richtlinie 2009/48/EG zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit von Spielzeug“ übereinstimmt.
complies with Directive 2009/48/EG on the approximation of laws of the member states about 'Safety of Toys'.

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit der oben aufgeführten EU-Richtlinie wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung der darin enthaltenen harmonisierten europäischen Normen
DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021
The accordance of the product with the EU guideline mentioned above, is proved by the fully compliance with the harmonized European Standard included in the following
DIN EN 71-1:2014+A1:2018; DIN EN 71-2:2020; DIN EN 71-3:2019+A2:2021

Münsingen, 28.03.2023

.....
Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue

Holz-Hoerz GmbH,
Martin Moser

.....
Name und Unterschrift des Befugten
Name and signature of authorized person

Original in der Firma hinterlegt.
Original is deposited in the company.

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.
This declaration certifies the accordance with the mentioned guidelines, but is not a guarantee of properties.